



Unterschriftenaktion zur Mütterrente

Keine neuen Gerechtigkeitslücken bei der Mütterrente! Dritten Renten-Entgeltpunkt für alle Kinder, die vor 1992 geboren sind

Die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) und der Katholische Deutsche Frauenbund (KDFB) setzen sich für eine bessere Anerkennung der Lebensleistung von Frauen in der Rente ein. Wir fordern die Bundesregierung auf, die Zeiten der Kindererziehung für alle Kinder bei der Rentenversicherung gleich anzurechnen!

Derzeit werden für Kinder, die vor 1992 geboren wurden, nur zwei Entgeltpunkte in der Rente angerechnet, für jüngere dagegen drei. Der Koalitionsvertrag sieht vor, nur Müttern und Vätern mit drei und mehr Kindern drei Entgeltpunkte auch für Kinder, die vor 1992 geboren wurden, anzuerkennen. Unterstützen Sie unsere Forderung durch Ihre Unterschrift:

Name	Adresse	Unterschrift

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung! Unsere Aktion läuft bis 15. Juni. Im Anschluss erfolgt die Übergabe an die Bundesregierung. Fertig ausgefüllte Listen senden Sie bitte an:

Katholischer Deutscher Frauenbund e.V. Bundesgeschäftsstelle Kaesenstraße 18, 50677 Köln bundesverband@frauenbund.de, Fax 0221-86092-79

Weitere Informationen: www.frauenbund.de/themen-und-projekte/alterssicherung-fuer-frauen/ Datenschutzrechtliche Bestimmungen: Wir versichern, dass die gemachten Angaben ausschließlich im Rahmen der Unterschriftenaktion verwendet und anschließend vernichtet werden.